
平成２２年１２月６日 
 

福知山ＦＭ放送 第１７回番組審議会議事録 

 
１．開催年月日 平成２２年１１月３０日（火）午後６時～ 
 
２．場所    京都府福知山旭が丘１１１番地 
        北関西ＩＩＴメディアセンター福知山２Ｆ セミナールーム 
 
３．出席状況  総委員数    ７名 
        出席委員数   ５名 
        出席委員の氏名     松田 規  委員 
                    梶村 誠悟 委員 
     谷  鈴子 委員 

藤田 佳宏 委員 
     藤原 公子 委員 

 
        放送事業者側出席者名 
                    代表取締役社長 松井喜久夫 
                    局長補佐    水嶌孝彦                  

 
 
４．議 題 １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

２）放送番組全般に対するご意見 
      ３）次回番組審議会の開催日時について 
      ４）その他 
 
５．議事の概況 
  １）代表取締役社長 松井喜久夫より、前回審議会以降の概況報告が行われた。 
  ２）各委員より放送番組全般に対する意見が出され、それぞれ代表取締役社長松井 

喜久夫が答申した。 
  ３）次回番組審議会の開催日時について協議がなされた。 
  ４）その他、代表取締役社長松井喜久夫より今後の放送展開についての説明が行われた。 
 
６．審議の内容 
  １）福知山ＦＭ放送局概況報告 
    代表取締役社長松井喜久夫より前回審議会以降の概況報告が行われた。 

 



・再免許について 
平成２２年１１月１日、総務省より再免許の交付。５年間有効。 

 
・福知山産業フェア特別番組について 

  １０月２３日・２４日にかけて三段池会場での福知山産業フェアを中継 
  局スタジオの無人化や音声の改良を行った。 
 

・福知山マラソン特別番組について 
１１月２３日 第２０回福知山マラソンが開催 

  スタート地点の三段池会場と各中継ポイントから実況生放送 
   
  ２）放送番組全般に対するご意見 
    松田委員長の議事進行のもと、各委員が前回審議会以降の放送番組全般に対する 
    意見を述べた。 
     出された意見及びその答申は以下の通り 
 

（委 員）マラソン中継でかなりエコーがかかっていたがどのような状態だったのか 
 
   （事務局）良質な音を出すために産業フェアと同じ方式を試みたが、来場者がこれほどデ

ータ回線を使用することを想定しておらず、回線不具合を発生させてしまった。 
 今後改良方法を考えていく。 

 
（委 員）用事で行けなかったイベントについて取材のインタビューを聴いていると、非

常に様子がよく分かり、行きたかったなあと思う。次は参加しようという次に

つながる効果があると思う。 
 

（委 員）週末の休日にイベントがあることが多いが、いつでも取材に来てくれるのか。 
 
（事務局）スタッフの体制として、土曜日曜については必ず行けるとは言えない。 

現地に居る方によって音を収録して送って頂ければ放送に乗せることが可能。 
 
 
３）次回番組審議会の開催日時について 
  松田委員長の議事進行のもと、次回番組審議会の開催日時について協議した結果、 

   平成２３年１月２５日（火）に決定した。 
 
 ４）その他 

代表取締役社長松井喜久夫より、今後の放送における展開について説明が行われた。 
 松田委員長が閉会にあたっての挨拶を行い、第１７回番組審議会を閉会した。 



 
７．審議機関の答申または改善意見に対してとった措置 
   特になし 
 
８．審議機関の答申または意見の概要の公表 
   事務所に備置き     平成２２年  ８月 ６日 
   ホームページに掲載   平成２３年  ２月２１日 
 
９．その他 
   特になし 


